

Die
Weihnachtsbläser
des Eisenbahner-Musikvereines Salzburg

kommen auch heuer wieder am Heiligen Abend in die Eisenbahnersiedlungen
und bringen Ihnen das Friedenslicht aus Bethlehem.

Uhrzeiten (Änderungen vorbehalten):

13:50 Uhr Julius Haagnstraße (SPÖ-Haus)

14:15 Uhr Salzburg Hauptbahnhof

15:00 Uhr Saint-Julien-Straße/Lasserstraße

15:20 Uhr Gabelsbergerstraße/Paracelsusstraße

15:50 Uhr Schlosstraßeensiedlung

16:20 Uhr Bachstraße/Bundschuhstraße

17:00 Uhr Bahnhofstraße/Ischlerbahnstraße

17:40 Uhr Elisabethstraße/Kaiserschützenstraße